

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第44号

令和8年1月8日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★あけましておめでとうございます！

いよいよ2026年(令和8年)がスタートしました。みなさま、よいお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。年は明けましたが、学校の年度は続いており、3学期もこれまで同様、縄瀬小学校の教育活動に対しまして、ご理解、ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。また、機会を見つけて学校へ気軽に遊びに来ていただき、子どもたちの様子を見たり交流したりしていただけると幸いです。今年がみなさまにとって実りあるよい年になりますことを心からお祈り申し上げます。



★ 3学期がスタートしました！

いよいよ1月7日(水)から、第3学期が始まりました。朝は、あいさつ運動からのスタートです。共和地区の方が7名来られて、子どもたちの様子を見守り、あいさつをしていただきました。早朝より、ありがとうございました。始業式では、6年生の迫間秀丸さんが、「算数、市町村対抗駅伝、下級生との交流」をがんばるという作文を読んでくれました。校長の話では、干支の丙午に関する話をしました。「何でもうまくいく」「笑顔がうまれる」「うまいものがたくさん食べられる」、そんな年にしたいものです。その後、各教室で、冬休みの思い出や新年や3学期の目標などを書いていました。ぜひ充実した3学期、1年になりますように、夢に向かって努力を続けてほしいです。



★ 高崎地区映画上映会！

すでにチラシやチケットは配付済みですが、令和7年度高崎地区映画祭りが、令和8年1月18日(日)に、高崎福祉保健センター、多目的ホールで行われます。10:00~と14:00~の2回上映となっています。上映される映画は、「The Break 世界一、負けず嫌いのテニスプレイヤー、上地結衣。」です。車いすテニスプレイヤーの上地結衣選手が、世界一に向けて日々戦い続ける姿を追った物語です。たくさんのことを考えさせられ刺激になり感動を与える映画だと思います。子どもたちは無料、大人も500円となっています。ぜひご家族で鑑賞されてはいかがでしょうか？



